

LA RETAGUARDIA

Fundación Azteca y PNUD impulsan mejores oportunidades para jóvenes

Por **Adriana
Moreno Cordero**

De nuevo, Fundación Azteca de Grupo Salinas abre más caminos para impulsar la formación integral de los jóvenes mexicanos. Y es que acaba de firmar un memorando de entendimiento con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en México, mediante el cual se buscarán fondos para impulsar proyectos que fortalezcan el desarrollo de habilidades en el ámbito educativo y el desarrollo humano en general.

La firma se realizó la tarde de ayer en el Alcázar del Castillo de Chapultepec, con la presencia del representante del PNUD, **Lorenzo Jiménez de Luis**; **Ninfa Salinas Sada**, presidenta del Consejo de Fundación Azteca, y, como testigos de honor, **Ricardo Salinas Pliego**, presidente de Grupo Salinas y **Marcelo Ebrard Casaubon**, Secretario de Relaciones Exteriores.

Como bien lo expresó Ninfa Salinas, “hoy hacemos sinergia con el PNUD para trabajar juntos por la prosperidad de nuestro país. Precisamente a través de estos programas podremos transformar la mente de las futuras generaciones para impulsar el talento y formar a los líderes que necesita nuestro país para tener un mejor futuro”.

Y para muestra de este compromiso y solidez institucional de Fundación Azteca, participó en la firma de memorando una egresada de Plantel Azteca, **Celeste García**, quien dio testimonio de cómo el acceso a una formación integral le permitió lograr sus sueños y ahora es abogada en el Tribunal Electoral.